



GEMEINDE INFO

13. Auswertung der Geschwindigkeitsmessstelle

Die neuen Ergebnisse des Messgerätes sind vorhanden und anschließend ersichtlich.

Bei dieser Messung ist sehr erfreulich, dass sich 85 % der Fahrer und Fahrerinnen an die verordnete Geschwindigkeit von 40 km/h gehalten bzw. größtenteils unterschritten haben.

Negativ aufgefallen ist nur ein Fahrzeuglenker/Fahrzeuglenkerin mit 68 km/h auf diesem Straßenabschnitt!

Die Gemeinde Tannheim appelliert wiederum an die Vernunft aller Schnelfahrer im Sinne einer Erhöhung der Verkehrssicherheit für Verkehrsteilnehmer, Anrainer und Gäste, sich unbedingt an die Geschwindigkeitslimits zu halten – DANKE!



Geschwindigkeitsmessung Geist 20 - Fahrtrichtung Westen

Zeitraum 08.10.2020 - 15.11.2020 = 38 Tage

Geschwindigkeitsmessung in der Gemeinde Tannheim



Auswertung

Messstelle

Tannheim - Geist

vor Anwesen HNr. 20

Fahrtrichtung Westen

Zeitraum: 08.10.2020 – 15.11.2020

(Corona-Pandemie-Maßnahmen berücksichtigen!)

<u>Anzahl Fahrzeuge > 20 km/h:</u> 4947
38 Messtage = \approx 130 Fahrzeuge/Tag
<u>Durchschnittsgeschwindigkeit:</u> 32 km/h
85% der Fahrzeuge fahren langsamer oder maximal 40 km/h
<u>Maximalgeschwindigkeit:</u> 68 km/h in einem Fall
1903 x 20-30 km/h
2330 x 30-40 km/h
631 x 40-50 km/h
76 x 50-60 km/h
7 x 60-70 km/h